
股市抽身(股市抽签怎么回事)

在股市里，什么是善庄

炒股几年了，跟庄买确实能赚钱，但散户一年能熬住一两个庄股就不错了，还要在
中间其他板块猛涨的时候依然耐住寂寞，相信庄家。

而大A除了庄家，更活跃的其实是各个板块的主力和游资，庄家在经营一只小票时
，如果刚好碰上热点概念，主力和游资是想拉涨停板赚快钱的，而庄家手里的流通
筹码太多，如果短期内巨幅上涨，是没法像游资一样能在高位快速抽身，而且想要
出货给散户，仅靠一两个涨停是做不出好趋势的。

所以庄家必须在平日里高抛低吸，不断降低自己的持仓成本，在确定大环境没有问
题了，股价上涨两三倍依然可以半价全身而退以后，就会开始做k线趋势，花钱发
利好消息，在趋势做好以后，个股的换手率便会慢慢上来，关注的散户多了，就会
快速拉涨，吸引更多的散户接盘。

往往股价翻个三倍，庄家最后把货全部出完，能赚一倍就不错了。而所谓的善庄，
就是游资和主力突然拉涨时，及时烂板警告的，或者第二天直接低开，根本不给散
户想要追高买入的欲望，因为他自己筹码成本太高，横盘的时间如果不够长，整体
成本时降不下来的，而且一个涨停板全部卖给游资他也赚不了多少钱，因为和将来
的收益比，此时果断砸盘才是维护自身长期利益的选择。

所以善庄就善在格局，不为一时的蝇头小利上头，即便将来出货也是一波一波的下
来，散户也是有盈利空间的，不像某些杀猪盘，直接忽悠散户接盘，根本不给出逃
的机会，才是恶人的行为。

天道讲股市片段集锦

“股票的暴利并不产生于生产经营，而是产生于股票市场本身的投机性。它的运作
动力是：把你口袋里的钱装到我口袋里去。它的规则是：把大多数羊的肉填到极少
数狼的嘴里。私募基金是从狼嘴里夹肉，这就要求你得比狼更黑更狠，但是心理成
本也更高，而且又多了一重股市之外的风险。所以，得适可而止。”

芮小丹说：“元英，你想过没有，如果那支股票没有挣到一倍以上的钱，你给欧阳
定的出资额就显高了，这对她是个压力。”

丁元英说：“有可能，但这种可能性很小，而且可以补救。”芮小丹问：“你怎么
知道那支股票能挣一倍以上的钱呢？为什么一定要在明年５月卖掉？一般都认为明
年香港回归、十五大召开都是股市利好的消息。”
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丁元英说：“这个问题很复杂，有技术面、制度面、产业结构……很多因素，我跟
你说不明白。这东西有点像禅，知之为不知，不知更非知。”

芮小丹说：“书店里教人炒股的书满柜台都是，怎么到了你这儿连说都不能说了。
”

丁元英说：“真有赚钱的秘笈人家能告诉你？能那样赚钱也就不用写书了。”

芮小丹点点头：“也是。”

丁元英说：“香港回归是政治问题，是国家主权问题，至少近期不是经济问题。十
五大是要解决政治、经济的基本策略问题，国有资产重组、债权变股权这些改革举
措已经势在必行，这里面既有政治经济学，也有市场经济学，既要为改革开出一条
道，又要分解改革的阵痛，这时的股市真真假假、大起大落。在这种背景下，你既
得盯住庄家的黑手，也得盯住衙门的快刀，你得在狼嘴里有肉的时候下筷子，还得
在衙门拔刀之前抽身。”

股市好赚钱吗

第一，赚钱的时候都是趋势行情赚钱，一旦趋势行情没了，进入震荡市，震荡市就
是绞肉机，绝大多部分人是在震荡市把利润搞没了，因为震荡市的操作思路和趋势
行情的思路手法是反向的，俗称震荡杀趋势，因为大部分人赚的钱都是趋势来的，
用趋势的思路在震荡市里面就会亏没了。

第二，绝大多数人高估自己的能力，无所畏惧，特别是赚了钱的人，更有这种倾向
，没有经历过几次大起大落不会意识到一个问题，就是我们一年里面能看懂的行情
只有30%，其他的行情做就可能亏。但是绝大多数认为自己能做70%的行情，高估
自己的能力是普遍现象，不信看看评论就知道了，能人很多。

第三，即使赚钱的人，也不一定真就有本事，趋势行情赚钱，90%靠运气的，就
是那句话靠运气赚来的钱会凭本事亏回去。一个投资者如果没有非常成熟的实战能
力强的交易系统，那最后就是亏，没跑的，而能有这种成熟交易系统的没有个3,5年
是出不来的，而且这3,5年还得真的思考练习，总结，是要努力的，不是你在股市炒
了3,5年就行的，股市外的功夫得下到。

第四，股市门槛低到了跟赌场一样，那多数亏钱就是正常的了。而股市是一个市场
，也是一个赌场，也是一个战场。就市场和战场而言，多少人都没有什么概念，赌
场倒是接触的多，毕竟大家都经常打麻将，所以中国大部分投资者是属于打麻将类
型的，但是麻将可能会打的好，到了股市，麻将那点经验在市场中也可能被忽略。
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第五，扪心自问一下，每个人来股市是真的当做一个事业来投资的，还是当做一个
刺激的游乐场来娱乐的呢，我觉得绝大部分人是来娱乐的，可能嘴上不承认，但是
实际行动就看出来了，比如买一个股票的理由是五花八门，哪有什么专业技能，既
然是来娱乐的，肯定是要亏钱的，你什么时候见过KTV唱歌不花钱的呢。

话有点黑，但是这都是我做培训这么多年成千上万学员中总结出来的。
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